
●司　　会　　　　　　半田RC副SAA  鈴木　裕二君
●ソングリーダー　　　半田南RC　　　榊原　　肇君
●国　　歌　　　　　　「君が代」
●ロータリーソング　　「奉仕の理想」
●ピアノ　　　　　　　半田RC　新海　智子先生

（会長挨拶）　　　　　　　半田RC会長　川口　新平君
本日はまん延防止等重点措置の中、南尾張分区２クラ
ブ合同ガバナー公式訪問の為、国際ロータリー第2760
地区沓名俊裕ガバナー、細井英治地区幹事、本間育子
地区事務長にわざわざ半田市までおいで頂き誠にあり
がとうございます。2021－22年度のガバナー地区方針
「チェンジロータリー新時代への成長に！」̃コロナゼ
ロ・カーボンゼロ支援̃も、コロナの猛威によりロータ
リー活動もコロナ対策に明け暮れる日々でした。本日
は沓名ガバナーに現状と残りの期間での対応、更に先
への方針について宜しくご指導お願いいたします。

（会長挨拶）　　　　　　半田南RC会長　榊原　　英君
皆さんこんにちは、本日は９月、１月と延期になりまし
た「ガバナー公式訪問」を半田南RCのスポンサークラブ
である半田RC様と合同で出来たこと、そして、多数の会
員の皆さまにご出席いただきまして誠にありがとうご
ざいます。また、沓名ガバナー、細井地区幹事そして、本
間地区事務長にはここ半田へお越しいただきまして厚
く御礼を申し上げます。まん延防止をいたしまして本日
の例会を行いたいと思います。本日11時30分から常滑RC
の会長幹事を交え『会長、幹事・ガバナーとの懇談会』を
行ない、ロータリー奉仕デー、会員増強、コロナゼロ・カ
ーボンゼロなどクラブが取り組んでいる活動を話し合
い、大変和やかな雰囲気の中で時間を過ごさせていただ
きました。ガバナーとは地区の行事では拝見していまし
たが、対面でお話をさせていただくのは今日が初めてに
なります、この縁を大切にして、今後のロータリー活動
に役立てていけたらと思います。今年度も８か月が過ぎ、
残すところ３か月と少しになりました、クラブとして参
加する地区の活動といたしましては4月23日24日に延期
になりましたWFFがあります、その中の「カーボンゼロ
植樹」を4月23日（土）9：00 ～10：00に七本木池公園にて半
田RC様、半田南RCと合同で行います、ロータリーのイメ
ージ向上のため沢山のご参加をお願いします。ガバナー
方針に基づき、残す期間活動を行って参りたいと思いま
すのでよろしくお願いいたします。この後、ガバナーよ
りご講演をいただきますので、これからのロータリー活
動の参考とさせていただきます。本日はよろしくお願い
します。
●出席委員会
　第1984回例会　３月17日（木）　天気（晴）
　本日の例会は23名の出席にて、出席率は67.64％です。
●Smiling Box
榊原　　英君　沓名ガバナー、細井地区幹事、本間地区

事務長、ようこそ半田へ。
手島　嘉宏君　やっとガバナー公式訪問をすることが

できます。よろしくお願いします。
山北　正義君　妹が認知症対応のマンガ本を出版しま

した。好評で、関東地方にて多く売れて
います。事務所に置いてあります。宜し
くお願い申し上げます。

〇お世話になります。
　加藤　金吉君　　都築　延男君　　永田　明世君
　近藤　敏通君　　石川　信行君　　竹内　俊郎君
　石川　勝彦君　　榊原　　肇君　　都築　利全君
　岡戸　利直君　　山本　育輝君　　鈴木　宏司君
　榊原　　英君　　岩部　雅人君　　手島　嘉宏君
　川澄　哲裕君　　堀田　敏行君　　山北　正義君
　伊藤　亜樹君　　芳賀　康宜君　　前田　晃教君
　間瀬　貴裕君　　戸田　孝士君
　　　　　　　　　　　　　　　合計23名　　29,000円
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